



Jefes comunales de Santa Bárbara, Quilaco y Cañete concurren a la comisión de Gobierno Interior

## Alcaldes exponen en el Congreso preocupaciones por seguridad

"Hemos recogido el clamor desesperado de nuestros alcaldes que representan a las comunidades afectadas", planteó la diputada de Demócratas, Joanna Pérez.

En medio de la preocupante situación en materia de seguridad a nivel regional, los alcaldes de Quilaco, Santa Bárbara y Cañete concurren a la comisión de Gobierno Interior con el fin de exponer parte de sus temores y recomendaciones en la materia.

En la instancia, la diputada Joanna Pérez -quien los convidó al espacio- manifestó que "necesitábamos que el ministro de Seguridad diera explicaciones a la comisión sobre las acciones que está tomando el gobierno en relación con los hechos de violencia que se están suscitando, no solo en Arauco, sino tam-

bién en la provincia de Biobío, donde la comunidad vive con miedo y los gremios ya no tienen esperanza de poder sacar adelante sus empresas debido al temor de que sean vandalizadas con actos terroristas".

Junto a ello, la legisladora de Demócratas por el distrito 21 expuso que "hemos recogido el clamor desesperado de nuestros alcaldes, que representan a las comunidades afectadas por hechos terroristas. Fue importante que el ministro los escuchara, porque necesitamos que el gobierno se haga presente en la zona".

"También estuvo con nosotros la



La diputada Joanna Pérez acompañó a los jefes comunales.

ministra de Defensa, y necesitamos claridad por parte del gobierno. Más allá de que le quede solo un año de mandato, no basta con levantar la mano de vez en cuando para decretar un Estado de Excepción. Es ne-

cesario dar señales claras, no solo en materia de seguridad, sino también en inversión, desarrollo y progreso para nuestra zona. Los habitantes de la región esperan respuestas urgentes", afirmó Pérez.

El alcalde de Quilaco, Pablo Urrutia, en tanto, explicó que "que bueno que esta vez se escuche a los alcaldes, porque es algo que hemos conversado con mis pares. El llamado que hacemos es ser escucha-

### • Espacio de trabajo

En la sesión de la Comisión de Gobierno Interior de la Cámara Baja, participaron los ministros de Seguridad Pública y Defensa para ahondar en su trabajo.

dos, y tomados en cuenta, porque sabemos lo que está ocurriendo con nuestras comunidades".

"Estamos disponibles para trabajar con este Gobierno y con el que sea", añadió.

La cita se dio previo a una reunión que hoy sostendrán distintas autoridades locales con miras a reforzar las medidas y coordinaciones tras el hecho ocurrido en la central Rucalhue, donde más de 50 vehículos fueron quemados.